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３年 西田 早希 

私の２学期の抱負は受験に集中する
ことです。今までよりも勉学に力を入れ
たいと思います。しかし、２学期は行事
が多い時期でもあります。行事も疎かに
しないように、且つ学力をしっかりつけ
るように頑張りながら、自分自身の将来
にとって一番大事な今こそ、全てのこと
に全力で臨みたいと思います。志望先で
はデッサン力も必要とされるので、デッ
サンも忘れずにしていきたいです。優先
順位は一番目に勉強、二番目に学校行
事、三番目にデッサンを頑張ろうと思い
ます。 
 新型コロナや豪雨災害の休校ででき
なかった分を取り返せるように、計画的
に取組み、高校最後の年が後悔のないよ
うにしっかりと生活したいと思います。

２年 福岡 未来 

１学期は、体調を崩すことが多く、欠席
も増えてしまいました。また、新型コロナ
ウイルス感染拡大防止のための休校で授
業時数が減ったこともあり、学校再開後も
授業について行けないことがありました。
期末考査までには、しっかりと取り戻すこ
とができましたが、今後は、体調管理に気
をつけて行きたいと思います。夏休み中
は、計画的に課題に取り組み、余裕を持っ
て終わらせることができました。また、１
学期に出席できなかった授業の内容を学
校で勉強し、振り返りのテストも受けまし
た。 
 ２学期からは、この反省を生かして、体
調管理はもちろんですが、授業にも更に真
剣に臨み、テストの成績も少しずつでも伸
ばすことができるように頑張りたいと考
えています。 
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◇子守歌の里五木（五木村） 

道の駅で、弁当配達や野菜のシール貼り、商品並

べ等の仕事をしました。初めは緊張して疲れました

が、慣れるにつれて挨拶の声も大きくなり、仕事が

楽しくなってきました。接客の経験も、今後の生活

や進路選択に活かしたいと思います。 

◇五木久領庵（五木村） 

最初に工場見学をさせてもらい、店での品出しや

接客、ラベル貼り等を経験しました。商品を大切に

扱うことを学び、接客の難しさを実感しました。き

ついけれどもやりがいがあり、とても達成感があり

ました。 

◇五木村役場（五木村） 

目標にしている公務員の仕事を体験しました。役

場の皆さんの、どんなにきつくても、どんなに忙し

くても地域の人たちのために働く姿に感動しまし

た。みんなのために働く公務員という仕事に就きた

い、という思いが一層強くなりました。 

９月１３日（日）、第８回五木村保小中高合同大運動会が開催されました。今年度は新型コロナウイルスの影響で、 
毎年５月に行われていた運動会が９月に延期となり、さらに雨天のため一日遅れとなりましたが、当日は晴天に恵まれ実施することができました。
「向上～燃えあがれ 我らの五木魂」のスローガンの下、高校生としてリーダーシップを発揮し、すべての競技に全力で取り組み大成功を収めるこ
とができました。今回、運動会を開催するにあたり、多くの来賓、保護者、地域の方々に御協力をいただきありがとうございました。また来年度も
よろしくお願いいたします。以下、今年度優勝した赤団団長の井上朝輝くんのコメントです。 

◇多良木町教育委員会（多良木町） 

 図書館での本の整理や掃除、役場の仕事の手伝

い、そして、文化財センターでの土器の復元等を体

験させてもらいました。普段触れないものを触るこ

とができて、とても貴重な経験になりました。 

◇錦町図書館（錦町） 

図書館で、返却された本を整理したり、保育園に

持って行く本を選ぶ等、多くの業務内容を経験しま

した。自分から質問できるようになりましたが、大

きな声でのあいさつや一日働き切る体力が、自分に

はまだ足りないと感じました。 

◇人吉こども園（人吉市） 

保育園で、１・２歳児のクラスを担当しました。

最初は、子どもたちが慣れてくれるか心配でしたが、

みんなが膝の上に乗ってきてくれてうれしかったで

す。周りを見ながら、自分がやるべきことを考えて

行動することの大切さを学びました。 

１年 西 満里菜 

１学期を振り返って反省・改善点は、

あいさつの声が小さかったことです。２

学期は大きな声であいさつ・返事ができ

るように意識していきたいです。また、

１学期は家の手伝いもあまりできてい

ませんでした。姉や母に任せることが多

かったので、２学期は積極的に家の手伝

いをし、少しでも家族を楽にしたいと思

います。そして何よりも学習です。１学

期の復習を行い、授業に集中しわからな

いところは友だちや先生に質問したり、

教科書などで調べたりして理解を深め

ていきたいです。２学期は１学期よりも

良い成績が取れるよう家庭学習にも努

めたいと思っています。 

８月２６日（水）から２８日（金）の３日間、２年生
のインターンシップが行われました。新型コロナの影響
が心配されましたが、それぞれの事業所には、快く引き
受けていただきました。お陰様で生徒達は、この経験を
通して多くのことを学びました。それを今後の学校生活
に生かし、進路決定に結びつけてくれると思います。以
下に、感想を抜粋してご紹介したいと思います。 

「合同運動会は、これまで負けっ
ぱなしで今年も負けるかもと思
っていたけれど、優勝することが
でき嬉しかったです。最高のメン
バーと最高の天気に恵まれでき
たことはいい思い出になりまし
た。」 
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も大成功！！ 

五木分校ホームページ 
ＱＲコード 


